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万达为什么卖上市公司——大连万达商业地产股份有限公
司的公司上市-股识吧

一、万达是公有的么，为什么回A股说是私有化

现在上市的主体是万达商业，在2022年12月23日香港上的市，股东们认为公司市值
在港被低估了，所以申请退市，由公众公司变为私人公司。
通俗来说，就是控股股东把小股东手里的股份全部买回来，扩大已有份额，最终使
这家公司退市。
为什么要回到A股，因为A股市场给的估值往往高于港股，现在万达在香港市场的
估值为2390.44亿，PE不到7倍，来A股，地产股PE10P倍是个正常的数据，市值翻番
了。
当然还有别的因素，如再融资、股权质押，国内市场的监管等。

二、万达为什么不上市

万达不是不上市，而是想上市上不了市。
万达早就向证监会递交上市申请材料了，但是赶上了房地产宏观调控，涉房企业上
市都被叫停了。

三、万达为什么不上市

万达不是不上市，而是想上市上不了市。
万达早就向证监会递交上市申请材料了，但是赶上了房地产宏观调控，涉房企业上
市都被叫停了。

四、大连万达商业地产股份有限公司的公司上市
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万达商业已经初步确定上市时间表。
根据时间表，万达商业拟定于2022年12月5日启动全球路演，12月19日正式在港交
所挂牌。
万达商业2022年9月16首次提交的招股书中并没有提及筹资规模，万达商业首次的
募资规模远超于彭博此前估计的50—60亿美元，预计将会超过100亿美元。
根据港交所规定，在香港主板上市的公司，最低公众持股量为25%，如发行人市场
超过40亿港元，则最低可降低为10%。
如果按照公众持股10%计算，则其市值预计将超过1000亿美元。
根据招股书，大连合兴投资有限公司直接持有万达集团99.76%的全部已发行股本，
而王健林持有大连合兴98%的股权，剩余的2%由王思聪持有。
此外，王健林直接持有万达集团0.24%的股权。
这意味着，王健林以及王思聪拥有万达集团100%股权。

五、万达是上市公司吗

当然是 都有股票代码的 求给财富值
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